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ACTA N.º 18 

--------- ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICI PAL, REALIZADA 

NO DIA VINTE DE SETEMBRO DE DOIS MIL E SETE: ------- --------------------------------  

--------- Aos vinte dias do mês de Setembro do ano de dois mil e sete, nesta Vila de Odemira, 

Edifício dos Paços do Concelho e Sala das Sessões da Câmara Municipal, realizou-se a 

Reunião Ordinária da Câmara Municipal, tendo comparecido para o efeito, os Senhores: 

António Manuel Camilo Coelho, Cláudio José dos Santos Percheiro, José Alberto Candeias 

Guerreiro, Manuel da Silva Cruz, Carlos Alberto Silva Oliveira e Abílio José Guilherme 

Bejinha, o primeiro Presidente e, os restantes, Vereadores desta Câmara Municipal, tendo 

assistido à reunião o Chefe da Divisão Financeira, Salustiano Loures Lourenço. -------------------  

--------- Faltou à reunião o Senhor Vereador da Câmara Municipal, Hélder António Guerreiro, 

em virtude do nascimento do seu primeiro filho. --------------------------------------------------------  

--------- A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, relevar a falta do Senhor Vereador 

Hélder António Guerreiro. -----------------------------------------------------------------------------------  

 --------- APROVAÇÃO DA ACTA N.º 17, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA C ÂMARA 

MUNICIPAL EM 06-09-2007 :- Em primeiro lugar, procedeu-se à distribuição de fotocópias 

da acta n.º 17, da Reunião Ordinária da Câmara Municipal, realizada em 06-09-2007 que, 

depois de lida e aprovada, por unanimidade, foi devidamente assinada.------------------------------  

--------- 1. - PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA----------------------  

--------- Pelas catorze horas e trinta minutos e depois de verificada a presença da maioria dos 

membros da Câmara, o Senhor Presidente declarou, nos termos da Lei, aberta a reunião.---------  

--------- 1.1. - INTERVENÇÃO DO PÚBLICO -----------------------------------------------  

--------- 1 – Maria José Candeias Fachadas – Pedido de reserva de três lugares de 

estacionamento condicionado.------------------------------------------------------------------------------  

--------- Maria José Candeias Fachadas, residente em Odemira, tendo requerido à Câmara 
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Municipal a reserva de três lugares de estacionamento condicionado, em local próximo da nova 

sede da sua Empresa – Escola de Condução F. Santos, Ld.ª, alegou ter sido informada por um 

funcionário da Divisão da Rede Viária e Espaços Urbanos, de que o assunto ainda se 

encontrava a aguardar o competente despacho, manifestando-se surpreendida com a respectiva 

demora, dado ter efectuado o dito requerimento em Março do corrente ano. ------------------------  

---------- Esclarecendo a Munícipe, interveio o Senhor Vice-Presidente que descreveu muito 

sumariamente o processo de atribuição de lugares de estacionamento, cuja competência 

pertence ao Órgão Executivo, conforme sublinhou, salientando, ainda, que compete aos 

particulares participarem à Câmara a mudança de instalações, sempre que a estas estejam 

reservados lugares de estacionamento, afim destes poderem ser libertados para o público em 

geral, comprometendo-se, no entanto, o Senhor Vice-Presidente a procurar abreviar a 

tramitação do processo sempre de acordo com o respectivo Regulamento Municipal. -------------  

---------- A Munícipe solicitou ainda esclarecimentos sobre as taxas de saneamento e de aluguer 

de contadores de água praticadas pela Autarquia, que, segundo afirmou são mais elevadas que 

as praticadas pelos Municípios de Monchique e de Faro, tendo o Senhor Vice-Presidente dito 

que provavelmente esses municípios incluem as escolas de condução automóvel no escalão das 

taxas de entidades de interesse público e/ou sociais, o que distorce a comparabilidade. -----------  

---------- Finalmente, a Munícipe informou a Câmara Municipal de que solicitara uma certidão 

de uma queixa formulada contra a gelataria “Tropicália”, de que é proprietária em Vila Nova de 

Milfontes, e que até ao momento presente ainda não lhe fora emitida, tendo o Senhor 

Presidente esclarecido a Munícipe de que deve dirigir-se aos Serviços Administrativos 

competentes, onde pode consultar o processo e requerer cópia ou certidão do que necessitar. ----  

---------- 2 – José Carvalho Lavrador – Informando acerca da construção de um terraço, por 

um seu vizinho, que lhe impede a servidão de vistas. ----------------------------------------------------  

---------- José Carvalho Lavrador, morador em Zambujeira do Mar, informou que um dos seus 
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vizinhos construiu uma garagem e, sobre a mesma, executou um terraço, em que a falta das 

paredes lhe provoca uma servidão de vistas, pelo que solicita a intervenção da Câmara 

Municipal. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Depois de ouvir atentamente o Munícipe, o Senhor Presidente comprometeu-se a 

mandar analisar o assunto para, posteriormente, ser tomada uma decisão sobre o mesmo. --------  

--------- 3 – António Maria Viegas – Solicitando informação sobre o processo relacionado com 

a mudança da caixa de esgoto situada próximo da sua residência.-----------------------------------  

--------- António Maria Viegas, morador em Fiais, Odemira, pretendeu ser informado sobre o 

processo relacionado com a situação da rede de esgoto situada próximo da sua residência, em 

Fiais/ S.Pedro, tendo o Senhor Vice-Presidente dito que, sobre o assunto, decorreu uma reunião 

entre os Serviços Técnicos Municipais competentes e as Estradas de Portugal, tendo ficado 

definida a forma de concretizar a mudança da rede, face às obras na E.N.393-1, por forma a 

possibilitar a obra desejada pelo Munícipe. Mais disse o Senhor Vice-Presidente que a posterior 

ligação ao Sistema Municipal é da responsabilidade do Município, bastando para o efeito que 

lhe seja apresentado o respectivo requerimento. ----------------------------------------------------------  

--------- 4 – Tito Palma – Situação do abastecimento de água à área de fraccionamento ilegal 

da propriedade rústica na freguesia de Vila Nova de Milfontes.---------------------------------------  

--------- O Sr. Tito Palma, Presidente da Junta de Freguesia de Vila Nova de Milfontes, 

compareceu na reunião da Câmara Municipal, acompanhando diversos moradores das 

localidades do Galeado, Brunheiras e Foros da Pereira, tendo deixado um abaixo-assinado a 

solicitar uma reunião para a resolução do abastecimento de água à zona em questão, face ao 

inquinamento dos poços, em data e local a acordar. O Senhor Presidente da Câmara referiu 

estar a ser desenvolvido um estudo e propôs que após a sua conclusão se efectue a reunião, a 

fim de se analisar os diversos problemas que afectam os referidos moradores, nomeadamente o 

abastecimento de água, o saneamento básico e o estado dos arruamentos. ---------------------------  
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---------- 5 – Mário Cardona - Manifestando o seu desagrado relativamente a aspectos 

relacionados com o funcionamento da Escola do 1.º Ciclo do Ensino Básico, em Vila .Nova de 

Milfontes.-------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Mário Cardona, morador em Vila Nova de Milfontes, manifestou o seu desagrado 

relativamente a aspectos relacionados com o funcionamento da escola do 1.º Ciclo do Ensino 

Básico em Vila Nova de Milfontes, no que respeita à alimentação servida, referindo a falta de 

equilíbrio na composição dos menus alimentares que são proporcionados aos alunos e a 

inexistência de condições que garantam o prolongamento do horário escolar até às cinco horas 

e meia da tarde. O Senhor Vereador Carlos Oliveira e o Senhor Presidente da Câmara, na 

ausência do Senhor Vereador com o Pelouro da Educação, informaram ter conhecimento de 

alguns protestos de encarregados de educação, mas sem grande expressão, e que uma inspecção 

efectuada aos alimentos, por amostragem, garantiam a qualidade dos mesmos, porventura não 

garantindo a diversidade. O Munícipe lamentou, ainda, o facto dos sucessivos atrasos na 

recolha do lixo, na área da sua residência, bem como a falta de civismo de alguns proprietários 

de estabelecimentos comerciais que colocam as suas embalagens devolutas sem regra, 

prejudicando os residentes que produzem o lixo doméstico, que só com muitas dificuldades, e 

por vezes fora de zona, conseguem fazer a deposição.---------------------------------------------------  

---------- 6 – António Paixão – Alteração da localização das instalações de abastecimento de 

gás.----- ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- António Paixão, em Vila Nova de Milfontes, na sequência do processo de alteração da 

localização das instalações de abastecimento de gás aos moradores no local onde reside, 

solicitou a intervenção da Câmara junto do responsável da Galp, no sentido de acelerar o 

processo, que já há muito ultrapassou o limite considerado razoável, tendo o Senhor Presidente 

manifestado toda a sua disponibilidade para o efeito, salvaguardando o facto do Município não 

ter aí competência para obrigar. -----------------------------------------------------------------------------  
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--------- 7 – Noémia Silvestre - Solicitando ajuda em material e mão de obra para arranjo do 

telhado e pinturas na sua nova habitação. ----------------------------------------------------------------  

--------- Noémia Silvestre, moradora em Odemira, informou a Câmara de que já se encontra a 

morar numa outra habitação, necessitando, no entanto, que lhe fosse dispensada uma pequena 

ajuda em material e mão-de-obra, no sentido de consertar o telhado e efectuar umas pequenas 

pinturas nas paredes da sua nova habitação, tendo o Senhor Presidente da Câmara assumido o 

compromisso de incumbir a Divisão de Obras Municipais de avaliar a situação para a 

consequente intervenção.-------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 8 – Joaquina Maria Eduarda Bernardino – Notificação efectuada aos moradores do 

Bairro do Castelão -  Arranjos exteriores da Escola do 1.º Ciclo do Ensino Básico do Castelão. 

--------- Joaquina Maria Eduarda Bernardino, Presidente da Junta de Freguesia de S. Luís, 

informou a Câmara de que teve conhecimento de uma notificação efectuada aos moradores do 

Bairro do Castelão a solicitar novo pagamento relativo à ligação de ramais de esgoto à Rede de 

Saneamento Básico, tendo o Senhor Vice-Presidente esclarecido de que se tratou de um mero 

lapso. -- ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- No respeitante aos arranjos exteriores da Escola do 1.º Ciclo do Ensino Básico no 

Castelão, foi informada a Senhora Presidente da Junta de que as respectivas obras iriam ter 

início no dia 23 de Setembro e que a PT iria ser oficiada no sentido de retirar o poste existente 

no recreio da referida escola. --------------------------------------------------------------------------------  

--------- 1.2. - ADITAMENTO À ORDEM DE TRABALHOS -------------------------  

--------- 1 - ASSUNTO N.º 0799-2007 - PROPOSTA DE ADITAMENTO À ORDEM DE 

TRABALHOS.--------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Devido à urgência de que se reveste uma tomada de posição pela Ex.ma Câmara 

Municipal, o Senhor Presidente propôs a inclusão do seguinte assunto à ordem de trabalhos: ----  

---------  - Taxa – Registo de Cidadãos da União Europeia – Lei n.º 37/2006, de 09 de Agosto. -  
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---------- Propõe-se aprovar a inclusão do referido assunto na ordem de trabalhos da presente 

reunião.  --------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a 

inclusão do assunto na ordem de trabalhos. ---------------------------------------------------------------  

---------- 2. - ORDEM DO DIA---------------------------------------------------------------------  

---------- 2.1. - ORGÃOS DA AUTARQUIA-----------------------------------------------------  

---------- 2.1.1. - GABINETE DE APOIO À PRESIDÊNCIA ---------------------------------------  

---------- 1 - ASSUNTO N.º 0763-2007 - ENVIO DE ABAIXO-ASSINADO - FREGUESIA DE 

SANTA CLARA- A - VELHA---------------------------------------------------------------------------------  

---------- Foi presente ofício nº 248, datado de 16/08/2007, da Freguesia de Santa Clara – a – 

Velha, a remeter o abaixo-assinado da população de Santa Cara – a – Velha, no qual 

demonstram o seu descontentamento relativamente à legislação em vigor quanto à limpeza e 

controlo de vegetação espontânea em montados de sobro e azinho. -----------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.----------------  

---------- 2 - ASSUNTO N.º 0764-2007 - ELEIÇÃO DOS NOVOS CORPOS GERENTES DO 

GRUPO DESPORTIVO RENASCENTE-------------------------------------------------------------------  

---------- Foi presente carta, datada de 21/08/2007, do Grupo Desportivo Renascente, a dar 

conhecimento da realização da eleição dos Novos Corpos Gerentes do referido Grupo 

Desportivo.  ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.----------------  

---------- 3 - ASSUNTO N.º 0765-2007 - VIDA POR VIDA - ASSOCIAÇÃO PRÓ BOMBEIROS 

EM VILA NOVA DE MILFONTES - SUBSÍDIO----------------------------------------------------------  

---------- Foi presente informação nº 15/2007, datada de 11/09/2007, elaborada pelo Gabinete de 

Apoio do Presidente, relativa ao pedido de subsídio, pela Direcção de Vida Por Vida 

Associação Pró Bombeiros de Vila Nova de Milfontes, no valor de 15.000,00 € (quinze mil 
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euros), para fazer face às despesas inerentes com todo o processo de construção e equipamento 

para o Quartel dos Bombeiros Voluntários de Vila Nova de Milfontes. ------------------------------  

--------- Propõe-se a aprovação de um subsídio no valor de 15.000,00 € (quinze mil euros), à 

Vida Por Vida Associação Pró Bombeiros de Vila Nova de Milfontes. ------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 4 - ASSUNTO N.º 0767-2007 - ENVIO DE ABAIXO-ASSINADO--------------------------  

--------- Foi presente informação nº 16/2007, datada de 11/09/2007, elaborada pelo Gabinete 

do Vereador, a remeter o Abaixo-assinado dos residentes em Odemira, no qual solicitam 

autorização para a instalação de uma zona de protecção para os patos que vivem no Rio Mira, 

localizada na margem esquerda, em frente ao cais, de forma a permitir o êxito das criações que 

aí ocorrem.------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal tomou o devido conhecimento. ---------------  

--------- 5 - ASSUNTO N.º 0788-2007 - AMBILITAL - RELATÓRIO DE ACTIVIDADES DO 

SISTEMA INTERMUNICIPAL DE TRATAMENTO DE RESIDUOS SÓLIDOS URBANOS DA 

AMAGRA - 1º SEMESTRE 2007----------------------------------------------------------------------------  

--------- Foi presente ofício nº 255, datado de 16/08/2007, da AMBILITAL, a remeter o 

Relatório de Actividades do Sistema Intermunicipal de Tratamento de Resíduos Sólidos 

Urbanos da AMAGRA – 1º Semestre 2007. --------------------------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal tomou o devido conhecimento. ---------------  

--------- 6 - ASSUNTO N.º 0789-2007 - ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE ODEMIRA - SESSÃO 

ORDINÁRIA - ENVIO DE EDITAL------------------------------------------------------------------------  

--------- Foi presente ofício nº 302, datado de 10/09/2007, da Assembleia Municipal de 

Odemira, a remeter cópia do Edital nº 16/2007, referente à Sessão Ordinária de Setembro. ------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal tomou o devido conhecimento. ---------------  



-8- 
20-09-2007 

---------- 7 - ASSUNTO N.º 0797-2007 - IGAT - INSPECÇÃO ORDINÁRIA/SECTORIAL AO 

MUNICÍPIO DE ODEMIRA - RELATÓRIO PRINCIPAL----------------------------------------------  

---------- Foi presente ofício n.º 7030, datado de 28/08/2007, da Inspecção-Geral da 

Administração do Território, a remeter Relatório Principal consequente da Inspecção 

Ordinária/Sectorial ao Município de Odemira.------------------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.----------------  

---------- 8 - ASSUNTO N.º 0798-2007 - ALTERAÇÃO AO QUADRO DE PESSOAL DO 

MUNICÍPIO----------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Foi presente proposta elaborada pelo Gabinete do Presidente, referente à Alteração do 

Quadro de Pessoal do Município. ---------------------------------------------------------------------------  

---------- Propõe-se a aprovação nos termos propostos e posterior envio à Assembleia Municipal 

para apreciação e deliberação. -------------------------------------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por maioria, aprovar com as 

abstenções dos Senhores Vereadores da CDU – Coligação Democrática Unitária. -----------------  

---------- 2.1.2. - SERVIÇO MUNICIPAL PROTECÇÃO CIVIL ---------------------------------  

---------- 1 - ASSUNTO N.º 0795-2007 - RECLAMAÇÃO - DESOBSTRUÇÃO URGENTE DE 

CAMINHO DE ACESSO - "ESTIVEIRINHA" - S. TEOTÓNIO.---------------------------------------  

---------- Foi presente a informação n.º 235/2007, datada 24/08/2007, elaborada pela Divisão de 

Contencioso e Assessoria Jurídica, relativa a Reclamação - Desobstrução Urgente de Caminho 

de Acesso - "Estiveirinha" - S. Teotónio. ------------------------------------------------------------------  

---------- Propõe-se apreciação do assunto.-----------------------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade concordar com 

a informação da DCAJ. ---------------------------------------------------------------------------------------  

---------- 2.1.3. - DIV. CONTENCIOSO E ASSESSORIA JURÍDICA----------------------------  

---------- 1 - ASSUNTO N.º 0800-2007 - TAXAS - REGISTO DE CIDADÃOS DA UNIÃO 
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EUROPEIA - LEI N.º 37/2006, DE 09 DE AGOSTO.---------------------------------------------------  

--------- Foi presente a informação n.º 246/2007, datada de 20-09-2007, elaborada pela Divisão 

de Contencioso e Assessoria Jurídica, referente ao assunto da Taxa – Registo de Cidadãos da 

União Europeia – Lei n.º 37/200, de 9 de Agosto. -------------------------------------------------------  

--------- Propõe-se a inserção na tabela de taxas e outras receitas do Município de Odemira de 

uma Secção XI e Art.º 104º c/ n.º 1, 1.1 e 2; Devendo ser remetido à Assembleia Municipal. ----  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por consenso e unanimidade, não 

efectuar a cobrança de qualquer valor da sua parte, cobrando apenas a parte destinada ao 

Serviço de Estrangeiros e Fronteiras, devendo assim ser remetido para apreciação e aprovação 

da Assembleia Municipal.------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 2.1.4. - DIVISÃO DESENVOLVIMENTO ECONÓMICO E SOCIAL ---------------  

--------- 1 - ASSUNTO N.º 0757-2007 - ENCERRAMENTO DA PARQUE DE CAMPISMO 

DA ZAMBUJEIRA DURANTE A ÉPOCA BAIXA--------------------------------------------------------  

--------- Foi presente a informação n.º 677, datada de 29 de Agosto de 2007, proveniente da 

Divisão de Desenvolvimento Económico e Social, Secção de Turismo, informando que o Sr. 

Acúrcio Seixas Leal, proprietário do parque de campismo da Zambujeira, dirigiu-se ao 

Município de Odemira através de carta datada de 26 de Julho de 2007, a solicitar a autorização 

para o encerramento do referido Parque de Campismo, durante a época baixa, nomeadamente 

entre 31 de Outubro e 31 de Março, por inviabilidade económica. Tendo em conta o disposto 

no artigo 51º do Decreto-Lei n.º 55/2002, de 11 de Março, diploma que alterou o Decreto-Lei 

n.º 167/97, de 4 de Julho, considera-se que não há nada a opor quanto ao referido 

encerramento. --------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Proposta de aprovação nos termos propostos. --------------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade aprovar, 

condicionado no entanto ao período de encerramento compreendido de Janeiro a Março, nos 
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termos da Legislação em vigor, no ano de 2008. ---------------------------------------------------------  

---------- 2 - ASSUNTO N.º 0759-2007 - PLANO DE SINALIZAÇÃO TURÍSTICA DO 

ALENTEJO - APÓLICE 9470038/1 PORTA ABERTA - 2º SEMESTRE - ANO 2007.--------------  

---------- Foi presente a informação n.º 681, datada de 30 de Agosto de 2007, elaborada pela 

Divisão de Desenvolvimento Económico e Social, Secção de Turismo, relativa à transferência 

do valor de 416,76 € (quatrocentos e dezasseis euros e setenta e seis cêntimos) para a Região de 

Turismo de Évora, referente ao Seguro do Plano de Sinalização Turística do Alentejo. -----------  

---------- Propõe-se a transferência do valor de 416,76 € (quatrocentos e dezasseis euros e 

setenta e seis cêntimos) para a Região de Turismo de Évora, ao abrigo do disposto na alínea b) 

do n.º 4 do art. 64º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro.-----------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- 3 - ASSUNTO N.º 0760-2007 - COMPARTICIPAÇÃO FINANCEIRA DO 

MUNICÍPIO DE ODEMIRA NA REGIÃO DE TURISMO DA PLANÍCIE DOURADA.-----------  

---------- Foi presente a informação n.º 725, datada de 10 de Setembro de 2007, proveniente da 

Divisão de Desenvolvimento Económico e Social, Secção de Turismo, informando que a 

Região de Turismo da Planície Dourada vem solicitar uma comparticipação financeira, 

equivalente a 0,5% do FEF – corrente, sendo o valor anual da comparticipação referente a 

Odemira de 38.695,04 €. Face ao exposto e com o objectivo de manter um trabalho de 

cooperação, de harmonia com a alínea b) do n.º 4 do artigo 64º da Lei n.º 169/99, de 18 de 

Setembro, com as alterações introduzidas pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro, propõe-se 

que a transferência solicitada seja feita semestralmente, sendo transferido presentemente o 

valor de 19.347,52 € (dezanove mil trezentos e quarenta e sete euros e cinquenta e dois 

cêntimos). -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Proposta de aprovação nos termos propostos. --------------------------------------------------  
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--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, retirar o 

assunto para apreciação numa próxima reunião do executivo. -----------------------------------------  

--------- 2.1.4.1. - SECÇÃO DE APOIO ADMINISTRATIVO ------------------------------------  

--------- 1 - ASSUNTO N.º 0796-2007 - ALTERAÇÃO DO ARTIGO 28º.DO REGULAMENTO 

DO PLANO DIRECTOR MUNICIPAL DE ODEMIRA-------------------------------------------------  

--------- Foi presente o processo de alteração do artigo 28º. do Regulamento do Plano Director 

Municipal de Odemira, bem como o ofício nº.9432, datado de 05/09/2007 da Comissão de 

Coordenação e Desenvolvimento Regional do Alentejo, remetendo o parecer final à proposta 

de alteração do artigo 28 do Regulamento do Plano Director Municipal de Odemira, nos termos 

do artigo 78º. do Decreto-lei nº.380/99 de 22 de Setembro, alterado e republicado pelo Decreto-

lei nº.310/2003 de 10 de Dezembro. ------------------------------------------------------------------------  

--------- Propõe-se, nos termos do artigo 79º. do  Decreto-lei nº.380/99 de 22 de Setembro, 

alterado e republicado pelo Decreto-lei nº.310/2003 de 10 de Dezembro, remeter a alteração do 

Plano Director Municipal de Odemira à Assembleia Municipal para apreciação e aprovação.----  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade remeter à 

Assembleia Municipal para apreciação e aprovação. ----------------------------------------------------  

--------- 2.1.4.2. - SECÇÃO DE ACÇÃO SOCIAL---------------------------------------------------  

--------- 1 - ASSUNTO N.º 0774-2007 - ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO - ASSOCIAÇÃO PARA 

A DEFESA DOS DIREITOS DO IMIGRANTE (SOLIM)-----------------------------------------------  

--------- Foi presente a informação n.º42, datada de 20 de Março de 2007, proveniente da 

Divisão de Desenvolvimento Económico e Social, informando da proposta de atribuição de um 

subsídio à Associação para a Defesa dos Direitos do Imigrante (SOLIM) atendendo às 

actividades desenvolvidas pela associação, nomeadamente, legalização, encaminhamento 

jurídico, formação e animação sócio-cultural e ao facto de Odemira ser o concelho com o maior 

número de imigrantes associados (28,20%). --------------------------------------------------------------  
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---------- Propõe-se a atribuição de um subsídio no valor de 600€ (seiscentos euros) à 

Associação para a Defesa dos Direitos do Imigrante.----------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- 2 - ASSUNTO N.º 0775-2007 - COMISSÃO DE PROTECÇÃO DE CRIANÇAS E 

JOVENS DE ODEMIRA--------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Foi presente a informação n.º 582, datada de 12 de Julho de 2007, proveniente da 

Divisão de Desenvolvimento Económico e Social, informando do ofício de louvor dirigido à 

Comissão de Protecção de Crianças e Jovens de Odemira, emitido pela Exma. Substituta de 

Procurador Adjunto na Comarca de Odemira, Dr.ª Marisa Reis, designada para 

acompanhamento e fiscalização da actividade da Comissão. -------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal tomou o devido conhecimento, tendo sido 

unanimemente manifestada a congratulação pelo trabalho da CPCJ.----------------------------------  

---------- 2.2. - DEPARTAMENTO DE ADMINISTRACAO GERAL ---------------  

---------- 2.2.1. - DIVISAO FINANCEIRA --------------------------------------------------------------  

---------- 1 - ASSUNTO N.º 0786-2007 - RS - RELAÇÃO DAS ORDENS DE PAGAMENTO.----  

---------- Foi presente a informação nº. 25, datada de 13/09/2007, elaborada pela Divisão 

Financeira – Secção de Contabilidade, relativa à relação das ordens de pagamento autorizadas 

por despacho do Senhor Presidente da Câmara e/ou dos Senhores Vereadores com competência 

delegada, no valor de € 738.769,29 (setecentos e trinta e oito mil, setecentos e sessenta e nove 

euros e vinte e nove cêntimos), cujos pagamentos foram efectuados no período de 30/08/2007 a 

12/09/2007. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA:- Foi presente o resumo diário da Tesouraria, 

respeitante ao dia 2007/09/19, que acusava um total de disponibilidades da importância de € 
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4.332.809,76  (QUATRO MILHÕES, TREZENTOS E TRINTA E DOIS MIL, OITOCENTOS 

E NOVE EUROS E SETENTA E SEIS CÊNTIMOS), constando em caixa: € 7.544,96 (SETE 

MIL, QUINHENTOS E QUARENTA E QUATRO EUROS E NOVENTA E SEIS 

CÊNTIMOS) e depositado em Instituições Financeiras € 4.325.264,80 (QUATRO MILHÕES, 

TREZENTOS E VINTE E CINCO MIL, DUZENTOS E SESSENTA E QUATRO EUROS E 

OITENTA CÊNTIMOS), tendo a Câmara Municipal tomado o devido conhecimento.------------  

--------- 2 - ASSUNTO N.º 0787-2007 - 8ª MODIFICAÇÃO ORÇAMENTAL ---------------------  

- 4ª REVISÃO AO ORÇAMENTO DA RECEITA;--------------------------------------------------------  

- 4ª REVISÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA;--------------------------------------------------------  

- 7ª ALTERAÇÃO AO PALNO DE ACTIVIDADES MUNICIPAIS;-----------------------------------  

- 4ª REVISÃO AO PLANO PLURIANUAL DE INVESTIMENTOS.-----------------------------------  

--------- Foi presente a 8ª Modificação Orçamental relativa ao ano de 2007, elaborada nos 

termos do Decreto-Lei nº. 54-A/99, de 22 de Fevereiro (POCAL), consistindo na 4ª Revisão ao 

Orçamento da Receita, 4ª Revisão ao Orçamento da Despesa, 7ª Alteração ao Plano de 

Actividades Municipais e 4ª Revisão ao Plano Plurianual de investimentos, que apresentava os 

seguintes valores: ----------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- ORÇAMENTO DA RECEITA: ------------------------------------------------------------------  

--------- Inscrições/Reforços: € 8.000,00 (oito mil euros);----------------------------------------------  

--------- Diminuições /Anulações: € 0,00 (zero euros); -------------------------------------------------  

--------- ORÇAMENTO DA DESPESA:------------------------------------------------------------------  

--------- Inscrições/Reforços: € 715.200,00 (setecentos e quinze mil e duzentos euros) -----------  

--------- Diminuições/Anulações: € 707.200,00 (setecentos e sete mil e duzentos euros)----------  

--------- PLANO DE ACTIVIDADES MUNICIPAIS: -------------------------------------------------  

--------- Inscrições/Reforços: € 900,00 (novecentos euros): -------------------------------------------- 

--------- Diminuições/Anulações: € 0,00 (zero euros)---------------------------------------------------  
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---------- PLANO DE PLURIANUAL DE INVESTIMENTOS: ---------------------------------------  

---------- Inscrições/Reforços: € 219.000,00 (duzentos e dezanove mil euros) -----------------------  

---------- Diminuições/Anulações: € 630.000,00 (seiscentos e trinta mil euros) ---------------------  

---------- Propõe-se a aprovação nos termos propostos. --------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por maioria, aprovar com os 

votos contra dos Senhores Vereadores da CDU – Coligação Democrática Unitária, tendo o 

Senhor Presidente utilizado o voto de qualidade. ---------------------------------------------------------  

---------- 2.2.2. - DIVISÃO DE APROVISIONAMENTO E GESTÃO DE STOCKS----------  

---------- 2.2.2.1. - SECÇÃO DE PATRIMÓNIO ------------------------------------------------------  

---------- 1 - ASSUNTO N.º 0776-2007 - CEDÊNCIA DE QUATRO VIATURAS DE MARCA 

PEUGEOT, MODELO BOXER.-----------------------------------------------------------------------------  

---------- Foi presente a informação nº. 163/2007, datada de 10/09/2007, elaborada pela Divisão 

de Aprovisionamento e Gestão de Stocks – Secção de Património, relativa à proposta de 

cedência de quatro viaturas de marca Peugeot – modelo Boxer, a várias Associações do 

concelho, sem fins lucrativos, nomeadamente a Casa do Povo de Relíquias, Vida por Vida – 

Associação Pró-Bombeiros em Vila Nova de Milfontes, Clube desportivo Praia de Milfontes e 

Grupo Desportivo Renascente, apresentada pelo senhor Vereador do Pelouro do Património, 

uma vez que com a publicação da Lei nº. 13/2007, das novas regras para o transporte colectivo 

de crianças, as viaturas não responderem ás exigências legais e ao fim a que estavam adstritas. 

É ainda proposto que a atribuição das viaturas ás entidades mencionadas seja efectuada por 

sorteio.- ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Propõe-se que sejam aprovadas as cedências das quatro viaturas ás Associações 

mencionadas. Aprovado pela Câmara Municipal, procedeu-se ao sorteio, verificou-se a 

seguinte atribuição:--------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- - Casa do Povo de Relíquias – viatura Peugeot Boxer – matricula 30-56-RJ; -------------  
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--------- - Via por Vida, associação Pró-Bombeiros em V.N.Milfontes – viatura Peugeot Boxer 

– matrícula 30-55-RJ; -----------------------------------------------------------------------------------------  

--------- - Clube Desportivo Praia de Milfontes – viatura Peugeot Boxer – matrícula 65-65-QV;  

--------- - Grupo Desportivo Renascente – viatura Peugeot Boxer – matrícula 65-64-QV;--------  

--------- 2 - ASSUNTO N.º 0777-2007 - PEDIDO DE UTILIZAÇÃO DE DIVERSO 

MATERIAL NO DIA 18/09/2007 - ASSOCIAÇÃO DE REFORMADOS E IDOSOS DE VILA 

NOVA DE MILFONTES.-------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Foi presente a informação nº. 159/2007, datada de 05/09/2007, elaborada pela Divisão 

de Aprovisionamento e Gestão de Stocks – Secção de Património, relativa ao pedido de 

utilização de diverso material, formulado pela Associação de Reformados e Idosos de Vila 

Nova de Milfontes, para realização da sardinhada da amizade, no dia 18/09/2007.-----------------  

--------- Propõe-se a ratificação do despacho de isenção do Senhor Vereador Carlos Oliveira, 

datado de 06/09/2007, no sentido de isentar o pagamento de taxas de utilização de diverso 

equipamento no dia 18/09/2007, pela Associação de Reformados e Idosos de Vila Nova de 

Milfontes. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, ratificar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 3 - ASSUNTO N.º 0778-2007 - PEDIDO DE UTILIZAÇÃO DE DIVERSO 

MATERIAL NO DIA 06/10/2007 - SPORT CLUBE ODEMIRENSE. ---------------------------------  

--------- Foi presente a informação nº. 166/2007, datada de 11/09/2007, elaborada pela Divisão 

de Aprovisionamento e Gestão de Stocks – Secção de Património, relativa ao pedido de 

utilização de diverso material, formulado pelo Sport Clube Odemirense, para realização de um 

lanche, no dia 06/10/2007. -----------------------------------------------------------------------------------  

--------- Propõe-se a isenção do pagamento de taxas de utilização de diverso material, no dia 

06/10/2007, pelo Sport Clube Odemirense. ---------------------------------------------------------------  
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---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- 4 - ASSUNTO N.º 0780-2007 - PEDIDO DE UTILIZAÇÃO DE DIVERSO 

MATERIAL NO DIA 15/09/2007 - GRUPO DESPORTIVO E RECREATIVO DE LUZIANES-

GARE.- ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Foi presente a informação nº. 165/2007, datada de 11/09/2007, elaborada pela Divisão 

de Aprovisionamento e Gestão de Stocks – Secção de Património, relativa ao pedido de 

utilização de diverso material, formulado pelo Grupo Desportivo e Recreativo de Luzianes-

Gare, para realização do 2º Passeio BTT – Monte Abandonados, no dia 15/09/2007. --------------  

---------- Propõe-se a ratificação do despacho de isenção do Senhor Vereador Carlos Oliveira, 

datado de 12/09/2007, no sentido de isentar o pagamento de taxas de utilização de diverso 

equipamento no dia 15/09/2007, pelo Grupo Desportivo e Recreativo de Luzianes-Gare.---------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, ratificar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- 5 - ASSUNTO N.º 0781-2007 - LOTEAMENTO MUNICIPAL DE S.LUIS - LOTE Nº. 

87 - LEONTINO OLIVEIRA MARTINHO - DESISTÊNCIA.-------------------------------------------  

---------- Foi presente a informação nº. 168/2007, datada de 11/09/2007, elaborada pela Divisão 

de Aprovisionamento e Gestão de Stocks – Secção de Património, relativa à desistência do 

candidato Leontino de Oliveira Martinho, na aquisição do lote nº. 87 do Loteamento Municipal 

de S.Luis, o qual lhe foi atribuído em reunião ordinária realizada em 05/07/2007, uma vez que 

foi atribuído no mesmo concurso, um lote á sua namorada. --------------------------------------------  

---------- Propõe-se a aceitação da desistência na aquisição do lote nº. 87 do Loteamento 

Municipal de S.Luis. ------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aceitar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  
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--------- 6 - ASSUNTO N.º 0782-2007 - PEDIDO DE AVERBAMENTO - PARCELA Nº. 166 - 

PROPRIEDADE POUSADS VELHAS - AMÉLIA DA CONCEIÇÃO DUARTE VARÃO.----------  

--------- Foi presente o processo relativo ao pedido de averbamento para seu nome da parcela 

nº. 166 sita na propriedade denominada Pousadas Velhas, formulado por Amélia da Conceição 

Duarte Varão, uma vez que é a única e universal herdeira de Samuel António Raminhos. --------  

--------- Propõe-se que seja autorizado o citado averbamento da parcela de terreno nº. 166 da 

propriedade denominada Pousadas Velhas, freguesia de Vila Nova de Milfontes.------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 7 - ASSUNTO N.º 0785-2007 - HABITAÇÃO CAMARÁRIA SITA NO CERRO DA 

FORCA EM ODEMIRA - LUIS MANUEL CANDEIAS.-------------------------------------------------  

--------- Foi presente a informação nº. 162/2007, datada de 05/09/2007, elaborada pela Divisão 

de Aprovisionamento e Gestão de Stocks – Secção de Património, relativa à habitação 

camarária sita no Cerro da Forca em Odemira, utilizada pelo Senhor Luis Manuel Candeias. 

Constando ainda da informação que em virtude do senhor ir ser reintegrado no quadro de 

pessoal desta Autarquia, com o ordenado base de € 477,06 (quatrocentos e setenta e sete euros 

e seis cêntimos), deverá ser realizado o respectivo contrato de arrendamento do imóvel, para 

que seja possível proceder-se à cobrança da respectiva renda, utilizando a seguinte fórmula de 

cálculo “vencimento base x 2,5% x nº. de divisões”, com a qual se obtém a importância mensal 

de € 23,85/mês, correspondendo a “ € 477,06 x 2.5% x 2 divisões = € 23,85.”----------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal tomou o devido conhecimento. ---------------  

--------- 8 - ASSUNTO N.º 0792-2007 - PEDIDO DE UTILIZAÇÃO DE DIVERSO 

MATERIAL NO DIA 07/10/2007 - JUVENTUDE CLUBE BOAVISTA. ------------------------------  

--------- Foi presente a informação nº. 172/2007, datada de 14/09/2007, elaborada pela Divisão 

de Aprovisionamento e Gestão de Stocks – Secção de Património, relativa ao pedido formulado 
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pela Juventude Clube Boavista, de utilização de diverso material, no dia 07/10/2007, para 

realização de um almoço de BTT – Papa-Léguas.--------------------------------------------------------  

---------- Propõe-se a isenção do pagamento de taxas de utilização de diverso material, no dia 

07/10/2007, pelo Juventude Clube Boavista. --------------------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- 9 - ASSUNTO N.º 0793-2007 - PEDIDO DE UTILIZAÇÃO DE DIVERSO 

MATERIAL NOS DIAS 15 E 16/09/2007 - GRUPO DESPORTIVO RENASCENTE.---------------  

---------- Foi presente a informação nº. 171/2007, datada de 14/09/2007, elaborada pela Divisão 

de Aprovisionamento e Gestão de Stocks – Secção de Património, relativa ao pedido de 

utilização de diverso material, formulado pelo Grupo Desportivo Renascente, nos dias 15 e 

16/09/2007, para realização de uma festa. -----------------------------------------------------------------  

---------- Propõe-se a ratificação do despacho do Senhor Vereador Carlos Oliveira, no sentido 

de isentar o pagamento de taxas de utilização do diverso material nos dias 15 e 16/09/2007, 

pelo Grupo Desportivo Renascente. ------------------------------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, ratificar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- 10 - ASSUNTO N.º 0794-2007 - LOTEAMENTO MUNICIPAL DO CASTELÃO - 

LOTE Nº. 9 - ANDREIA FILIPA GUERREIRO - DESISTÊNCIA.-------------------------------------  

---------- Foi presente a informação nº. 174/2007, datada de 14/09/2007, elaborada pela Divisão 

de Aprovisionamento e Gestão de Stocks – Secção de Património, relativa à desistência da 

candidata Andreia Filipa Guerreiro, na aquisição do lote nº. 9 do Loteamento Municipal do 

Castelão, o qual lhe foi atribuído em 05/07/2007, uma vez que por motivos económicos não lhe 

é possível proceder á citada compra. -----------------------------------------------------------------------  

---------- Propõe-se que seja aceite a desistência do lote nº. 9 do Loteamento Municipal do 
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Castelão. --------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aceitar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 2.3. - DEPARTAMENTO TÉCNICO -------------------------------------------------  

--------- 2.3.1. - DIVISÃO DE OBRAS MUNICIPAIS -----------------------------------------------  

--------- 1 - ASSUNTO N.º 0770-2007 - EMPREITADA DE PAVIMENTAÇÃO DE 

ARRUAMENTOS E SANEAMENTO DOMÉSTICO EM SEISSEIRAS - RELATÓRIO FINAL----  

--------- Foi presente a Informação nº 301/2007 datada de 22 de Agosto de 2007, referente ao 

concurso público para a execução da obra em epígrafe, aberto por deliberação tomada em 

reunião ordinária de 24/04/2007, dando conhecimento que, após elaboração do relatório de 

análise das propostas nos termos do nº 2 do art. 100 do Decreto-Lei nº 59/99 de 2 de Março, 

procedeu-se à audiência prévia dos interessados, tendo sido para o efeito enviado ofício às 

empresas concorrentes, para que se pronunciassem no prazo de 10 dias úteis após recepção do 

ofício nos termos do artigo 101º do C.P.A. Tendo sido prescrito o período de audiência prévia, 

não se verificou qualquer reclamação por parte dos concorrentes, a comissão mantém a mesma 

conclusão determinada no relatório de análise de propostas, pelo que este passa a ser o relatório 

final de análise de propostas, propondo-se nos termos do art. 102 do Decreto-Lei nº 59/99 de 2 

de Março a adjudicação da empreitada à empresa CONSDEP, Engenharia e Construção, S.A. 

pelo valor de € 139.820,35 (Cento e trinta e nove mil, oitocentos e vinte euros e trinta e cinco 

cêntimos) acrescidos do IVA à taxa legal em vigor. -----------------------------------------------------  

--------- Propõe-se para aprovação nos termos propostos. ----------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 2.3.2. - DIVISÃO DE REDE VIÁRIA E ESPAÇOS URBANOS -----------------------  

--------- 1 - ASSUNTO N.º 0768-2007 - BENEFICIAÇÃO DO CM 1190 ENTRE A EN 266 E 



-20- 
20-09-2007 

O LIMITE DO CONCELHO - ALARGAMENTO E REPAVIMENTAÇÃO---------------------------  

---------- Foi presente pela Divisão da Rede Viária e Espaços Urbanos a informação n.º 

239/2007, datada de 4 de Setembro de 2007, a qual propõe a Abertura de Concurso sobre a 

“BENEFICIAÇÃO DO CM 1190 ENTRE A EN 266 E O LIMITE DO CONCELHO - 

ALARGAMENTO E REPAVIMENTAÇÃO” e anexa os respectivos documentos de caderno 

de encargos e programa de concurso.-----------------------------------------------------------------------  

---------- Sendo o custo estimado para a execução da obra de € 399.651,60 (TREZENTOS E 

NOVENTA E NOVE MIL, SEISCENTOS E CINQUENTA E UM EUROS E SESSENTA 

CÊNTIMOS), acrescido do IVA à taxa legal em vigor, propõe-se ao abrigo do Decreto-Lei 

17/2007 de 22 de Janeiro, para aprovação de abertura de um ajuste directo a obra supra 

mencionada. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Propõe-se para aprovação nos termos propostos. ---------------------------------------------- 

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- 2 - ASSUNTO N.º 0769-2007 - BENEFICIAÇÃO DA EM 541 - ALARGAMENTO E 

REPAVIMENTAÇÃO-----------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Foi presente pela Divisão da Rede Viária e Espaços Urbanos a informação n.º 

236/2007, datada de 30 de Agosto de 2007, a qual propõe a Abertura de Concurso sobre a 

“BENEFICIAÇÃO DA EM 541 - ALARGAMENTO E REPAVIMENTAÇÃO” e anexa os 

respectivos documentos de caderno de encargos e programa de concurso. ---------------------------  

---------- Sendo o custo estimado para a execução da obra de € 840.423,91 (OITOCENTOS E 

QUARENTA MIL, QUATROCENTOS E VINTE E TRÊS EUROS E NOVENTA E UM 

CÊNTIMOS), acrescido do IVA à taxa legal em vigor, propõe-se ao abrigo do Decreto-Lei 

17/2007 de 22 de Janeiro, para aprovação de abertura de um ajuste directo a obra supra 

mencionada. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
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--------- Propõe-se para aprovação nos termos propostos. ----------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 3 - ASSUNTO N.º 0783-2007 - OBRA: "INFRA-ESTRUTURAS NO LOTEAMENTO 

MUNICIPAL DA BOAVISTA DOS PINHEIROS, 2ª FASE - REDE VIÁRIA, ÁGUAS 

RESIDUAIS E DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA, REDE ELÉCTRICA E TELEFÓNICA" - 

PEDIDO DE APROVAÇÃO DA PRORROGAÇÃO DE PRAZO---------------------------------------  

--------- Foi presente a informação número 249/2007, a qual faz referencia ao pedido de 

prorrogação de prazo, apresentado pela empresa Civil Vias, Lda, por motivo de terem sido 

aprovados trabalhos a mais na reunião de 2 de Agosto de 2007----------------------------------------  

--------- Propõe-se a aprovação do pedido de Prorrogação de Prazo, nos termos propostos na 

informação atrás mencionada--------------------------------------------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 2.4. - DEPARTAMENTO DE EDUCAÇÃO, CULTURA E 

DESPORTO------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 2.4.1. - DIVISÃO DE EDUCAÇÃO E CULTURA -----------------------------------------  

--------- 1 - ASSUNTO N.º 0766-2007 - ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO - FÁBRICA DA 

IGREJA PAROQUIAL DA FREGUESIA DE S. TEOTÓNIO-------------------------------------------  

--------- Foi presente a informação n.º 672 datada de 27 de Agosto de 2007, proveniente da 

Divisão de Educação e Cultura, informando do pedido efectuado pela Fábrica da Igreja 

Paroquial da Freguesia de S. Teotónio, através de ofício enviado a esta Autarquia, onde 

solicitam apoio financeiro para ajudar a fazer face às despesas com a organização da habitual 

Festa em Honra de Nossa Senhora do Rosário, a decorrer nos dias 31 de Agosto, 1 e 2 de 

Setembro em S.Teotónio. Este assunto esteve presente na reunião de 06/09/2007 tendo sido 
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retirado para melhor apreciação. ----------------------------------------------------------------------------  

---------- Propõe-se a atribuição de um subsídio no valor de 400,00€ (quatrocentos euros), à 

Fabrica da Igreja Paroquial da Freguesia de S.Teotónio, para fazer face às despesas com a 

organização da Festa em Honra de Nossa Senhora do Rosário, em S.Teotónio.---------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- 2 - ASSUNTO N.º 0771-2007 - ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO - ASSOCIAÇÃO "3 EM 

PIPA" - GRUPO DE TEATRO PARA A INFÂNCIA-----------------------------------------------------  

---------- Foi presente a informação n.º587 datada de 16 de Julho de 2007, proveniente da 

Divisão de Educação e Cultura, informando do acordo de colaboração celebrado com a 

Associação “3 em Pipa” – Grupo de Teatro para a Infância, no qual e para fazer face às 

despesas com a realização das actividades previstas no plano anual, solicitam um apoio 

financeiro. Este assunto esteve presente na reunião de 06/09/2007 tendo sido retirado para 

melhor apreciação.---------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Propõe-se a atribuição de um subsídio no valor de 6.000€ (seis mil euros), à 

Associação “3 em Pipa” – Grupo de Teatro para a Infância, para fazer face às despesas com a 

realização das actividades previstas no plano anual. -----------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- 3 - ASSUNTO N.º 0772-2007 - ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO - ASSOCIAÇÃO 

CULTURAL RECREATIVA E DESPORTIVA ZAMBUJEIRENSE-------------------------------------  

---------- Foi presente a informação n.º705 datada de 31 de Agosto de 2007, proveniente da 

Divisão de Educação e Cultura, informando do pedido efectuado pela Associação Cultural 

Recreativa e Desportiva Zambujeirense, através de ofício enviado a esta Autarquia onde 

solicitam apoio financeiro por forma a suportarem os custos com a organização do 2.º Festival 
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Folkmundo.-----------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Propõe-se a atribuição de um subsídio no valor de 1.750€ (mil, setecentos e cinquenta 

euros), à Associação Cultural Recreativa e Desportiva Zambujeirense, para fazer face a 

despesas decorrentes do 2.º Festival Folkmundo.---------------------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 4 - ASSUNTO N.º 0773-2007 - ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO - COMPANHIA 

EQUESTRE DO MIRA "OS PERDIDOS"-----------------------------------------------------------------  

--------- Foi presente a informação n.º726 datada de 5 de Setembro de 2007, proveniente da 

Divisão de Educação e Cultura, informando do pedido efectuado pela Companhia Equestre do 

Mira “Os Perdidos”, através de ofício dirigido a esta Autarquia onde solicitam apoio financeiro 

por forma a suportar os custos com a organização do 1.º Passeio Equestre nas freguesias de 

Santa Maria e S. Salvador, a realizar no dia 22 de Setembro. ------------------------------------------ 

--------- Propõe-se a atribuição de um subsídio no valor de 400€ (quatrocentos euros), à 

Companhia Equestre do Mira “Os Perdidos”, para fazer face a despesas decorrentes do 1.º 

Passeio Equestre. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 5 - ASSUNTO N.º 0779-2007 - PROGRAMA DE GENERALIZAÇÃO DO 

FORNECIMENTO DE REFEIÇÕES ESCOLARES AOS ALUNOS DO 1º CICLO DO ENSINO 

BÁSICO (DESPACHO Nº 22 521/2005).------------------------------------------------------------------  

--------- Foi presente a informação nº 743, datada de 12 de Setembro de 2007, proveniente da 

Divisão de Educação e Cultura, a informar que, relativamente Programa de Generalização do 

Fornecimento de Refeições Escolares aos alunos do 1º ciclo do ensino básico (Despacho nº 22 

521/2005), se envia um quadro resumo da situação, com indicação dos constrangimentos que 
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existem nalguns estabelecimentos de ensino para a implementação das refeições.------------------  

---------- Propõe-se que a Excelentíssima Câmara tome conhecimento e analise o quadro 

resumo da situação.--------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, que o assunto seja presente numa 

próxima reunião, para uma melhor apreciação. -----------------------------------------------------------  

---------- 6 - ASSUNTO N.º 0784-2007 - PROTOCOLOS DE FORNECIMENTO DE 

REFEIÇÕES ESCOLARES-----------------------------------------------------------------------------------  

---------- Foi presente a informação n.º678, datada de 29 de Agosto de 2007, proveniente da 

Divisão de Educação e Cultura, informando da necessidade de actualização dos protocolos com 

as entidades que colaboram com o Município no fornecimento de refeições escolares devido à 

redução dos 4 escalões existentes para os escalões A e B, em conformidade com o 

Regulamento de Concessão de Auxílios Económicos do 1.º Ciclo. Este assunto esteve presente 

na reunião de 6 de Setembro de 2007 e foi retirado para melhor fundamentação das propostas.--  

---------- Propõe-se que sejam aprovados os Protocolos referentes ao fornecimento de refeições 

escolares.--------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, retirar o 

assunto para apreciação numa próxima reunião do executivo.------------------------------------------  

---------- 2.4.2. - DIVISÃO DE DESPORTO E TEMPOS LIVRES--------------------------------  

---------- 1 - ASSUNTO N.º 0761-2007 - CLUBE DESPORTIVO PRAIA DE MILFONTES - 

CEDÊNCIA DE MATERIAL---------------------------------------------------------------------------------  

---------- Foi presente a informação n.º 731/2007, datada de 11/09/2007, elaborada pela Divisão 

de Desporto e Tempos Livres, relativa ao pedido de atribuição de cal para marcação do campo 

de jogos que servirá para a prática de futebol juvenil e sénior durante a época 2007/2008.--------  

---------- Propõe-se a atribuição do material solicitado no valor de 227,50 € (duzentos e vinte e 

sete euros e cinquenta cêntimos) ao Clube Desportivo Praia de Milfontes. --------------------------  
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--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 2 - ASSUNTO N.º 0762-2007 - GRUPO DESPORTIVO RENASCENTE - CEDÊNCIA 

DE MATERIAL------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Foi presente a informação n.º 730/2007, datada de 11/09/2007, elaborada pela Divisão 

de Desporto e Tempos Livres, relativa ao pedido de atribuição de cal para marcação do campo 

de jogos que servirá para a prática de futebol juvenil e sénior durante a época 2007/2008. -------  

--------- Propõe-se a atribuição do material solicitado no valor de 140,00 € (cento e quarenta 

euros) ao Grupo Desportivo Renascente. ------------------------------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 3 - ASSUNTO N.º 0790-2007 - PROPOSTA DE REGULAMENTO DAS PISCINAS 

MUNICIPAIS DE ODEMIRA-------------------------------------------------------------------------------  

--------- Foi presente a informação n.º 749/2007, datada de 17/09/2007, elaborada pela Divisão 

de Desporto e Tempos Livres, relativo à proposta de regulamento das Piscinas Municipais de 

Odemira. --------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Propõe-se a aprovação da proposta de regulamento nos termos propostos.----------------  

--------- A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, retirar o assunto para apreciação 

numa próxima reunião do executivo. -----------------------------------------------------------------------  

--------- 4 - ASSUNTO N.º 0791-2007 - PROPOSTA DE ALTERAÇÃO DO REGULAMENTO 

DE ATRIBUIÇÃO DOS PRÉMIOS DE ACTIVIDADE DESPORTIVA-------------------------------  

--------- Foi presente a informação n.º 750/2007, datada de 17/09/2007, elaborada pela Divisão 

de Desporto e Tempos Livres, relativa à proposta de alteração do Regulamento de Atribuição 

dos Prémios de Actividade Desportiva. --------------------------------------------------------------------  

--------- Propõe-se a aprovação da proposta de alteração do regulamento nos termos propostos.  
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---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, retirar o 

assunto para apreciação numa próxima reunião do executivo.------------------------------------------  

---------- ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- APROVAÇÃO: - A presente acta foi aprovada em minuta no final da reunião, nos 

termos do n.º 3 do artigo 92.º da Lei n.º 168/99, de 18 de Setembro, na redacção dada pela Lei 

n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro. ------------------------------------------------------------------------------  

---------- Eram vinte e duas horas do dia vinte de Setembro de dois mil e sete. ----------------------  

---------- ENCERRAMENTO: - Findos os trabalhos, o Senhor Presidente declarou, nos termos 

da Lei, encerrada a reunião, do que para constar se lavrou a presente acta que, depois de lida, 

vai ser devidamente assinada.--------------------------------------------------------------------------------  

---------- E eu,                                                                                                           ,Chefe da 

Divisão Financeira a subscrevi.------------------------------------------------------------------------------  
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